



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Ruth Müller, Florian von Brunn, Dr. Simone Strohmayer, Arif Taşdelen, Margit Wild, Markus Rinderspacher, Martina Fehlner, Annette Karl, Volkmar Halbleib, Natascha Kohnen, Horst Arnold, Klaus Adelt, Inge Aures, Michael Busch, Christian Flisek, Harald Güller, Alexandra Hiersemann, Doris Rauscher, Florian Ritter, Stefan Schuster, Diana Stachowitz, Ruth Waldmann SPD**

Drs. 18/17645, 18/18525

Hopfen im Klimawandel – Bericht zur Situation der bayerischen Hopfenbäuerinnen und Hopfenbauern

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Landtag mündlich und schriftlich zu berichten, wie sich die Situation des bayerischen Hopfenanbaus im Klimawandel und die Situation der bayerischen Hopfenbäuerinnen und Hopfenbauern darstellt. Dabei sollen alle Forschungs- und Entwicklungsprojekte zum Hopfenanbau, die von der Staatsregierung finanziert und unterstützt werden und insbesondere auch die Ergebnisse der Arbeit des Hopfenforschungszentrums Hüll der Bayerischen Landesanstalt für Landwirtschaft dargestellt werden.

Die Präsidentin

I.V.

Alexander Hold

III. Vizepräsident